

## Egglham

### **Theateraufführung FFW Martinstödling in der Grundschule Egglham**

Im mit mehr als 300 Gästen gut besetzten Saal der Grundschule Egglham konnten die Besucher wieder einmal erleben, welche schauspielerischen Talente die Freiwillige Feuerwehr Martinstödling hervorbringt. Die junge Truppe unter der Regie von Hans Huber und Hans Maier brachte einen wunderbaren Schwank auf die Bühne, der das Publikum häufig zu Szenenapplaus und Lachsalven hinriß. „Schupfahupfa“ ist ein Kinderspiel, das der Autor Ralph Wallner als Rahmen für sein Theaterstück gewählt hat. Die Geschichte handelt von einem Juwelendieb, der im Dorf sein Unwesen treibt – der „Schwarzen Katz“. In einem Schuppen – vollgestellt mit allerlei landwirtschaftlichen Gerätschaften – findet alles, was zu einem bäuerlichen Schwank gehört, dann in drei Akten statt: heimliche Treffen von Paaren, die erst noch merken müssen, dass sie für einander bestimmt sind, konspirative Treffen zwischen dem Schmuckdieb und seinem Hehler, eine zünftige Rauferei zwischen zwei ehemaligen Freunden. Beeindruckend und mit viel Applaus bedacht waren die Darstellerinnen und Darsteller. Der Ausgang dieses Spiels mit Verwechslungen, Missverständnissen und natürlich Liebe darf noch nicht verraten werden, da noch zwei weitere Vorstellungen anstehen: am Freitag, den 26. und Samstag, den 27. Februar 2016, jeweils um 19.30 Uhr in der Mehrzweckhalle der Grundschule Egglham.

Text: Hans Stickel (hs) / Foto: Stickel



Die Protagonisten v.li.:

Manuel Mauler, Birgit Westfahl, Josef Czink, Maria Mauler, Judith Wagmann, Hans Maier (Regie), Stefanie Ziegler, Hans Huber (Regie), Klaus Eder, Edith Stark (Souffleuse)